



**Jueves 1 de enero** (St. María Madre de Dios ciclo A)

**Domingo 4 de enero** (II de Navidad A)

**UNA PAZ DESARMADA Y DESARMANTE**

**MARÍA CONSERVABA TODAS ESTAS COSAS, MEDITÁNDOLAS EN SU CORAZÓN**

## **El evangelio del 1 de enero. San Lucas (2,16-21)**

**E**n aquel tiempo, los pastores fueron corriendo hacia Belén y encontraron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre. Al verlo, contaron lo que se les había dicho de aquel niño.

Todos los que lo oían se admiraban de lo que les habían dicho los pastores. María, por su parte, conservaba todas estas cosas, meditándolas en su corazón.

Y se volvieron los pastores dando gloria y alabanza a Dios por todo lo que habían oído y visto, conforme a lo que se les había dicho.

Cuando se cumplieron los ocho días para circuncidar al niño, le pusieron por nombre Jesús, como lo había llamado el ángel antes de su concepción..

- **Números (6,22-27):** “El Señor te bendiga y te proteja, ilumine su rostro sobre ti.
- **Salmo 66:** “Que Dios tenga piedad y nos bendiga...”
- **Carta a los Gálatas (4,4-7):** “Así que ya no eres esclavo, sino hijo.”



## **LECTURAS DEL DOMINGO: 2º DOMINGO DE NAVIDAD**

- **Eclesiástico 24, 1-2. 8-12:** La sabiduría se alaba a sí misma, se gloría en medio de su pueblo
- **Salmo 147:** La Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros
- **Efesios 1, 3-6. 15-18:** Nos ha destinado en la persona de Cristo a ser sus hijos
- **Juan 1, 1-18:** La Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros

## **No estropeemos la Navidad**

Resulta sin duda duro, el denunciar la mentira de nuestra Navidad. Es mentira creer en un Dios que se ha hecho solidario de la humanidad y, al mismo tiempo, organizarse la Navidad y la vida entera de manera egoísta, ajenos totalmente a los problemas de los demás.

Es mentira creer que Dios se ha hecho hombre buscando la liberación plena de la humanidad, y no esforzarse por ser más humano cada día. Es mentira creer en un Dios que se ha entregado hasta la muerte por defender y salvar al hombre y, al mismo tiempo, pasarse la vida sin hacer nada por nadie. Es mentira enviar felicitaciones a los familiares y amigos, y desear un feliz año nuevo, y, al mismo tiempo, no hacer nada por lograr un mundo más feliz para todos. Es mentira cantar y celebrar la paz en estas fiestas navideñas, y no hacer nada porque desaparezcan las causas de los conflictos y quede desterrada la violencia de nuestra sociedad.

No estropeemos la Navidad. Recuperemos la Navidad.

## **Invitación para el inicio del 2026. (Antigua plegaria hebrea anónima)**

---

Que tus despertares te despierten. Y que, al despertarte, el día que comienza te entusiasme.  
Y que jamás se transformen en rutinarios los rayos del Sol que se filtran por tu ventana en cada nuevo amanecer.  
Y que tengas la lucidez de concentrarte y de rescatar lo más positivo de cada persona que se cruce en tu camino.  
Y que no te olvides de saborear la comida, detenidamente, aunque "solo" se trate de pan y agua.  
Y que encuentres algún momento durante el día, aunque sea corto y breve, para elevar tu mirada hacia lo Alto y agradecer, por el milagro de la salud, ese misterio y fantástico equilibrio interno.  
Y que logres expresar el amor que sientes por tus seres queridos. Y que tus brazos, abracen. Y que tus besos, besen.  
Y que los atardeceres te sorprendan, y que nunca dejen de maravillarte.  
Y que llegues cansado y satisfecho al anochecer por la tarea satisfactoria realizada durante el día. Y que tu sueño sea calmo, reparador y sin sobresaltos.  
Y que no confundas tu trabajo con tu vida, ni tampoco el valor de las cosas con su precio. Y que no te creas más que nadie, porque, solo los ignorantes desconocen que no somos más que polvo y ceniza.  
Y que no te olvides, ni por un instante, que cada segundo de vida es un regalo, un obsequio, y que, si fuésemos realmente valientes, bailaríamos y cantaríamos de alegría al tomar conciencia de ello. Como un pequeñísimo homenaje al misterio de la vida que nos acoge, nos abraza y nos bendice.

## **Una paz desarmada, desarmante. (Primeras palabras de León XIV tras su elección)**

---

¡La paz sea con todos ustedes! Queridos hermanos y hermanas, este es el primer saludo de Cristo resucitado, el Buen Pastor que ha dado la vida por el rebaño de Dios. También yo quisiera que este saludo de paz llegue hasta sus corazones, que alcance a sus familias, a todas las personas, donde sea que se encuentren, a todos los pueblos, a toda la tierra. ¡La paz esté con ustedes!

Esta es la paz de Cristo resucitado, una paz desarmada, desarmante y también perseverante, que proviene de Dios, que nos ama a todos incondicionalmente. Todavía conservamos en nuestros oídos esa voz débil, pero siempre valiente, del Papa Francisco que bendecía a Roma.

El Papa que bendecía a Roma también daba al mundo entero esa mañana del día de Pascua. Permitanme dar continuidad a esa misma bendición: que Dios los quiere mucho, Dios ama a todos y el mal no prevalecerá. Estamos todos en las manos de Dios.

Por lo tanto, sin miedo, unidos, mano a mano con Dios y entre nosotros, andemos adelante. Seamos discípulos de Cristo. Cristo nos precede. El mundo necesita de su luz; la humanidad necesita de Él como el puente para ser alcanzada por el amor de Dios. Ayudémonos los unos a los otros a construir puentes con el diálogo, el encuentro, uniéndonos todos para ser un solo pueblo, siempre en paz.

## **Algunos avisos parroquiales**

---

☞ **MARTES 6 ENERO, MISA DE LA EPIFANÍA -LO REYES MAGOS- a las 12:30,** (No hay a las 11:30)

☞ **DOMINGO 11 ENERO, a las 12:30, MISA CANTADA Y CONCIERTO FIN DE NAVIDAD.** Coro del Orfeón de Madrid y Orquesta Capilla Clásica de Madrid. Dirige Eduardo Córcoles. (No hay a las 11:30)

☞ **TUS DONATIVOS A LA COMUNIDAD PARROQUIAL DESGRAVAN.** Si en 20214 has donado y quieres tu justificante para la desgravación danos tu nombre, dos apellidos y el DNI/NIF.